

Expertos de 12 países debaten sobre **universidad** en Albacete

El Congreso Internacional ERISA ha servido para analizar el papel de la enseñanza superior en el desarrollo regional

Expertos procedentes de universidades, empresas y centros de investigación de doce países europeos se han reunido en Albacete durante el Congreso Internacional ERISA, un encuentro que ha servido para analizar el papel de la universidad en el desarrollo regional.

En el acto inaugural, el vicerrector de Investigación, Francisco José Quiles, expresó el doble compromiso de la Universidad regional de abrirse a Europa y ser capaz de trasladar su capacidad de investigación y desarrollo a la región y, por otra parte, hizo hincapié en la importancia del binomio universidad-empresa como motor de desarrollo regional.

Por su parte, Fernando Solís, representante de la Asociación Europea por la Sociedad de la Información subrayó que el encuentro ha servido para que distintas regiones europeas intercambien sus experiencias en materia de desarrollo regional, innovación e inversión en la sociedad de la información, con el fin de que las iniciativas puedan ser trasladadas a otras regiones que quieran emprender el camino de las estrategias de desarrollo.

Desarrollo socioeconómico

La consejera de Ciencia y Tecnología, Marta Roldán, destacó el papel innovador y emprendedor de la UCLM en esta sociedad del conocimiento, otor-



En la imagen, un momento de la inauguración del encuentro

gándole un papel fundamental en el desarrollo socioeconómico y en la búsqueda de riqueza. En esa línea, el programa del congreso incluyó la presentación de iniciativas de transferencia de tecnologías donde las universidades regionales han desempeñado una labor clave, muchas de ellas en colaboración con las empresas y potenciadas por las administraciones públicas, que definen las políticas a seguir dentro del marco de programas

regionales de innovación.

La comisión Europea ha reconocido el importante papel de las universidades dentro del proceso de construcción de la sociedad europea del conocimiento. A nivel regional, el desarrollo sostenible dependerá de la habilidad de sus instituciones educativas para participar en los programas de innovación y en las transferencias de tecnología a la industria local y regional. ○

Ponentes

En la relación de ponentes del encuentro se encontraba, por ejemplo, el secretario general de Política Científica del Ministerio de Ciencia y Tecnología, Gonzalo León Castillo, quien expuso los puntos fuertes y débiles de la participación de la Universidad en la I+D+I re-

gional. En consonancia con su carácter internacional, en las sesiones han intervenido profesores de Gales, Finlandia, Irlanda, Alemania, Suecia o Escocia, quienes han apuntado la repercusión de las universidades en sus respectivas regiones. El encuentro finalizó

con un sumario de las ideas principales recibidas a través de la web y en la que, sobre todo, se pregunta cómo podrían las Universidades contribuir más al desarrollo regional y qué caminos existen para potenciar la colaboración entre Universidad-Empresa-Administración.